超能力(植物)で育まれている私たち

北 保夫・中島 得三・西村 節子・藤井 真理 (NPO 法人人と自然の会 植物観察会)

サークル結成の経緯

1998年の初夏、野山歩きや植物好きが集まり、「館」の先生に指導をいただき植物の勉強をすることになった。当面は3年後に独力で市民植物観察会を行うことを目標に、同年10月第1回目の定例植物観察会を行いサークル活動のスタートとした。

(2001年9月に第1回の市民観察会を実施、現メンバーは18名)

活動の目的

人と自然の会の目的を加味し3点とする。

- 一つ、市民に野山で遊ぶことの楽しさを知ってもらう
- 一つ、自然界の中での植物の果たす役割と動物との関わり方を知ってもらう
- 一つ、生き物の生命の大切さを知ってもらう

活動の対象

自然の中での遊び等は幼少時の体験が成人後にも生かされると考え、体力と理解力が備わってくる小学生とする。またその効果を一層有効にするために両親にも参加を促し、原則として「小学生とそのファミリー」とした。

活動の状況 (2005年度実績)

○市民向け普及啓発事業

	中茶	· A	乡 加士 尼 粉	7.014
	事業	: 石	参加市民数	その他
04/29	タンポポをよく見	よう	16名	館と共催
05/15	Dスタ 暮らしに	役立つ植物	40名	館と共催
	(D スタ=ドリーム)	スタジオ)		
07/27	三田市環境セミナ	· <u> </u>	13名	受託事業
10/29	フラワータウン樹	木ウォッチング	60名	受託事業
11/12	市民植物観察会		14名	館と共催
01/03	お正月遊び 葉っ	ぱのカルタとり	100名	館と共催
ヘウンバギ				

○自主活動

02/22 同定会

その他、原則月1回の定例観察会活動(普及事業の下見含む) 11回